

コロナ禍のサーキットイベント視察

規制対象外エリアの屋外イベントもほぼ全ての来場者がマスク着用、手指消毒で感染防止対策

5月3日～4日/富士スピードウェイ
スーパーGT第2戦

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、緊急事態宣言の発出や、まん延防止等重点措置が適用されている地域では様々な規制、要請があります。

しかしながら規制対象外のエリアでは、モータースポーツ文化とカスタムマーケットの発展に欠かせないサーキットイベントが、活発に行われています。

当振興会では、コロナ禍のサーキットイベントを視察すべく大型連休中の5月3日(月)～4日(火)に静岡県



富士スピードウェイで行われたスーパーGT第2戦を視察し、出展会員のPRを視察しました。

富士スピードウェイでは、新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインに則りきめ細かく対策に取り組んでいます。

こうした措置の他、スーパーGT第2戦ではほぼ全ての来場者がマスクを着用し、手指の消毒に積極的に取り組むなど感染防止対策に務めていました。

また、当振興会会員の出展ブースでは、間隔を開けて並んで頂くための措置や、出入口に除菌・消毒液を設置する会員も多く、来場者の感染ケアに取り組んでいました。



ウェッズ



ARTA (オートボックスセブン)



住友ゴム工業



TONE



トムス



プリチストン



横浜ゴム

NAPAC FUJI SUPER TEC 24h
スーパー耐久シリーズ2021 Powered by Hankook 第3戦
NAPAC 富士 SUPER TEC 24時間レース
Qualifying : 05.21 (Fri) / Final : 05.22 (Sat) / 05.23 (Sun)

**当振興会会員が多数出展します
大会冠スポンサーイベント！
5月21日(金)～23日(日)に
富士スピードウェイで開催！**

会員専用休憩スペースをイベント広場に設置します
会員各位の無料チケットお申込(1社5枚迄)は事務局まで